



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **EABH für kommende Winter gut gerüstet Zwei neue Hackschnitzelkessel in Betrieb genommen**

Die Genossenschaft Energie aus Bürgerhand Hägelberg eG hat Ende des Jahres 2015 zwei neue Holz-Hackschnitzelkessel in Betrieb genommen. Die beiden zusätzlichen Heizkessel mit jeweils 250 kW Wärmeleistung wurden angeschafft, um in den Wintermonaten allen Kunden in Hägelberg eine sichere Nahwärmeversorgung bieten zu können. Darüber hinaus deckt diese Investition auch den Wärmebedarf der neu hinzu kommenden Kunden ab.

In der Übergangszeit bietet das Leistungsspektrum der neuen Kessel eine höhere Flexibilität und trägt dazu bei, den Brennstoff optimaler zu nutzen. Mit dieser Konzeption, auf hohe Leistungsreserven zugreifen zu können, ist die Weiche schon jetzt in Richtung Zukunft und den Anschluss aller Haushalte in Hägelberg an die CO<sub>2</sub>-neutrale Energieversorgung gestellt. Hersteller der beiden Heizkessel ist Firma Fröling Heizkessel- und Behälterbau Ges.m.b.H., Grieskirchen, Österreich. Aktuell liefert die EABH Wärme für 130 angeschlossene Hägelberger Häuser.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.eabh.de](http://www.eabh.de).

Bild: Vorstand Gunther Braun und Pressesprecherin Stephanie Senn mit den neuen Heizkesseln

Pressemitteilung EABH, 20.01.2016, Stephanie Senn